



令和6年7月11日
三ツ星保育園 遠藤美也子

ここ数日は、朝からジリジリと照りつけるような真夏日でしたが、昨日から天気が崩れ、久しぶりの雨となりました。しばらく梅雨らしい雨模様の日が続くようですが、今のところの天気予報をみると、子ども達の楽しみにしている夕涼み会は晴れマークがついているので、このまま変わらないことを祈るばかりです。

三ツ星保育園では、いまのところ罹っているお友だちはいませんが、夏風邪といわれる『手足口病』が全国的に流行し、静岡県内でも警報レベルとなっていて、今後、さらに流行が拡大する可能性があるということです。ペルパングーナや咽頭結膜炎などの夏風邪にも手洗いの徹底が予防となると言われていますので、日頃から丁寧な手洗いを習慣づけるように配慮していきたいと思えます。



手足口病とは

口からの飛沫感染や便や水疱内容物からの接触感染により発症します。

- 【症状】・3～5日の潜伏期間をおいて口の中、手のひら、足の裏や甲などに水疱性発疹が現れます。
・38℃程度の発熱(発熱しないなど個人差があります)やのどや口内の痛み、それに伴う食欲不振などが見られます。

【予防等】・原因ウイルスには、アルコール消毒では効きにくいので、流水と石鹸で充分手洗いをしましょう。

医療機関で手足口病と診断を受けた場合、病気が治癒した後、登園する際には、保護者の方が記入する『登園届』が必要です。(4月当初にお渡しした三ツ星保育園のしおりに記載されていますので、ご確認ください)

各年齢の年間保育目標について

- 【ほし組(0歳児)】 保育者に受け止めてもらいながら、生理的、心理的欲求を満たし、心地よく過ごす。
【ほし組(1歳児)】 保育者との安定したかかわりの中で、自分の気持ちを十分に表現する
【ほし組(2歳児)】 自我を受け止めてもらいながら、やり取りを繰り返し、自分を肯定する気持ちを育む。
【つき組(3歳児)】 様々なことに関心を持ち、自分の好きな遊びを見つけたり、保育者や友だちとのかかわりを楽しむ。
【にじ組(4歳児)】 身近な社会への興味や関心を高めたり、友だちとの関係を深めたりする。
【そら組(5歳児)】 友だちと共に過ごす喜びを感じながら、主体的に遊びや生活を進め、充実感を味わう。

園だより4月②でお知らせした園目標を基に、年齢ごと年間目標を立てて保育にあたっています。個人面談では、園目標やクラス目標に触れながら、保育園でのお子さんの様子をお伝えしたり、お家での姿をお聞きしたりしながら、お子さんの育ちを見守っていきたくと思っています。※担任から面談についておたよりが出ます

*ほし組(0歳児)個人面談…12月 *つき組個人面談…9月 *にじ組個人面談…11月

*そら組個人面談…10月

(1・2歳児の個人面談は今月終了しました。お忙しい中ありがとうございました。)

花火教室がありました 花火は必ず大人の人とやりましょう!!

5日(金)に消防隊の方に、『正しい手持ち花火の遊び方』を教えてくださいました。

- ① 点火位置を確認しましょう。
- ② 点火するときは、腕を伸ばし体から離して柄の端をしっかりと持ちましょう。
- ③ 花火が終わったら、水を張ったバケツの中に入れてみましょう。

